

# Das neue Universum des Silver Millenniums

## Bitte Weblog beachten

Von Lampow

### Kapitel 28: 28. Der Planet Zero

Hi, da bin ich wieder. Ich schicke euch hiermit die letzten 4 Kapis hoch.  
Enjoy reading.

~~~~~  
~~~~~

#### 28. Der Planet Zero

Nun flogen die elf Kriegerinnen weiter bis zum Tor des Planeten Zero. Sailor Moon spürte die Anwesenheit von Perilia und noch einer starken Energie. Sie musste herausfinden, wer oder was diese starke Energie war. Sie landeten in sicherer Entfernung des Tores.

„Nun gut, gehen wir in das Reich Shadow Galactica.“, sagte Sailor Moon etwas angriffslustig. Wie auf Befehl öffneten sich das Tor und ließ sie hinein.

Als sie durch das Tor traten, standen sie vor einem verödeten Land.

„Das kann unmöglich der Planet Zero sein. Er war doch immer so fruchtbar und voller Leben. Wo sind all seine Bewohner hin?“, sagte Solaris entsetzt.

„Warst du schon einmal hier, Schwester?“

„Ja, bevor Metallia erschien und dein Königreich zerstörte. Ich frage mich nur, wo die beiden Beschützerinnen sind. Sie müsstest doch das Tor bewachen.“

„Wie heißen diese Wächterinnen?“, fragte Pallas.

„Sie sind genauso Sailorkriegerinnen wie wir. Es sind Sailor Lethe, die Kriegerin des Vergessens und Sailor Mnemosyne, die Kriegerin der Erinnerung.“, erwiderte Solaris.

„Meint ihr uns? Die Wächterinnen des Planeten gibt es noch, nur unterstehen wir jetzt dem Chaos!“, sagte plötzlich eine Stimme kampflustig.

Und ehe sich das Sailor Team versah, versank jede für sich in einem Fluss, der sich auf einmal gebildet hatte.

„Lethe, musste das sein? Wir wissen ja nicht, ob sie wirklich so schlecht sind, wie Chaos es sagt.“

Mnemosyne, soll ich dich daran erinnern unter welchen Bedingungen wir vorher lebten? Nein, gut. Nun lass mich meine Arbeit machen. Chaos will die Sternenkristall von ihnen, besonders den von Sailor Moon.“

Und damit sank Lethe zu Bunny, um sie als erste fertig zu machen.

Bunny saß auf einer Schaukel, als auf einmal Lethe zu ihr trat.

„Wer bist du?“

„Wer ich bin? Ich weiß es nicht.“

„Bist du verheiratet?“, fragte Lethe und deutete dabei auf den Ring an Bunnys Finger.

„Verheiratet, ich? Ich weiß es nicht.“

Auf einmal bekam Bunny so starke Kopfschmerzen, dass sie auf den Boden sank. Nun wollte Lethe ihr den Gnadenstoß geben und ihren Kristall entnehmen, als plötzlich Mnemosyne dazwischen ging.

„Halt, Lethe. Lass Sailor Moon in Ruhe.“

Unbemerkt von den Beiden leuchtete der Mond auf Bunnys Stirn auf und sie sagte leise zu sich selbst: „Sailor Moon. Ja, das ist mein Name.“

Und Bunny tauchte mit ihrem Sailor Fuku aus dem Fluss des Vergessens auf.

„Wie ist das möglich? Noch nie konnte sich jemand im Fluss des Vergessens erinnern.“, schrie Lethe aufgeregt.

Noch bevor Lethe Sailor Moon erreicht hatte, hatte Bunny alle schon aus dem Fluss des Vergessens geholt.

Sailor Moon hatte sie aus dem Fluss geholt, doch das wollte Lethe nicht auf sich sitzen lassen. Sie wollte unbedingt den Kristall von Serenity.

„Lethe, hör auf. Es ist genug.“

„Mnemosyne, muss ich dich daran erinnern, unter welchen Bedingungen wir Chaos gefolgt sind. Auf unserem Planeten herrschte Chaos und Verwüstung und wir sind ihm nur gefolgt, damit wir endlich Frieden im Universum herrscht. Und Sailor Moon macht alles zunichte.“

Eine Weile waren alle still, doch dann setzte sich Bunny auf und ging zu und blieb vor Lethe stehen.

„Lethe, wenn es dein Wunsch ist, mich zu vernichten. Dann bitte. Denn auch ich bin hierher gekommen um den Krieg und den Kampf zu beenden. Aber es wird immer zwei Seiten der Medaille geben, eine dunkle und eine helle Seite. Eine Freundin von mir hat einmal gesagt, dass das Licht immer die Dunkelheit anzieht.“

Lethe konnte jetzt auf einmal nicht mehr Sailor Moon vernichten.

„Ihr seid Schwächlinge! Könnt nicht einmal einen einfachen Auftrag ausführen.“ Und auf einmal waren die beiden in ein helles Licht eingehüllt und verschwunden, nur noch ihre Sternenkristalle waren zu sehen, die auf die beiden Kriegerinnen zuflogen. Die beiden Kriegerinnen waren auf einmal auch verschwunden. Und Sailor Moons Wanderung durch Zero sollte nun weitergehen.